



M A N I F I E S T O

De América Soy es una red de colectivos latinoamericanos que buscan repensar nuestra manera de entender y enseñar la economía, partiendo de las realidades culturales e históricas de la región. Está compuesta por estudiantes, profesores y profesionales que buscan participar en la creación de sociedades más justas y plurales. De América Soy es parte de la red global **Rethinking Economics**.

La red surge del acuerdo entre colectivos autónomos que encuentran en su unión y en la colaboración un camino para alcanzar una visión compartida. De América Soy, en tanto que red, no tiene fines partidarios.

Desde la Gran Depresión en 1929, el mundo no había experimentado otra crisis financiera tan grande y profunda como la acontecida hace 10 años. Esta situación generó un gran revuelo debido a la incapacidad que tiene la ciencia económica para explicar este tipo de situaciones. La economía tradicional que es impartida en las aulas universitarias fue puesta en jaque, pues no refleja la realidad ni los problemas del mundo, dejando de lado enfoques teóricos alternativos, complementarios y la historia económica. De ahí los movimientos estudiantiles que surgieron en la época demandando una enseñanza plural de la economía que tuviese en cuenta las diferentes teorías y prácticas económicas.

Latinoamérica es la región más desigual del planeta. La falta de equidad no sólo posterga la posibilidad de lograr un desarrollo económico sostenido, sino que se agrava con las sucesivas crisis macroeconómicas que distintos países viven de forma casi periódica por sus desequilibrios estructurales.

Durante la década pasada el sur del continente vio nacer nuevas –y reconceptualizar viejas– experiencias que han demostrado la posibilidad de revertir las tendencias hacia las estructuras desiguales que heredamos del período colonial. Sin embargo, se presentaron diversas limitaciones (restricción externa, altas tasas de inflación, dependencia en exportaciones primarias) que exigen el estudio y la planificación de nuevas formas de desarrollo que partan de las particularidades estructurales de nuestras economías y que las encaucen hacia un desenvolvimiento de la región signado por la inclusión social y el cuidado del medio ambiente.

De América Soy busca fomentar un movimiento latinoamericano que procure constantemente que la economía en su estudio, entendimiento y vivencia refleje e incluya la realidad y las dinámicas culturales, sociales, productivas e históricas propias de nuestro territorio. Se busca democratizar el conocimiento de la disciplina económica y promover, tanto en nuestras plataformas como en eventos, el diálogo y la discusión sobre las economías latinoamericanas. Es nuestro objetivo principal establecer una red que apoye el pensamiento crítico enfocado en temas coyunturales y académicos de la región. Queremos fomentar nuevas formas de entender al estudio de la economía y convertirnos en un foco de reflexión y discusión dentro de América Latina.

¡Acompáñanos en las redes!

 [deamericasoy](#)

 [de-américa-soy](#)

 [deamericasoy](#)

 [de-américa-soy](#)

Participa en los grupos locales

Argentina



Ecuador



México



Colombia





De América Soy

Manifiesto por una economía plural

En este manifiesto declaramos nuestra intención de repensar la manera en que se entiende y se enseña la economía en América Latina

Creemos que la economía, en su estudio, entendimiento y vivencia, debe reflejar e incluir las dinámicas culturales, sociales, productivas e históricas propias de nuestra región.